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Le Cameroun a annoncéhier vendredi qu'il devaitpréparer cinq sites, et nonplus quatre, pour accueil-lir en 2019 la Couped'Afrique des Nations defootball, qui va passer de

16 à 24 équipes sur déci-sion des instances conti-nentales. Avant cetteannonce faite jeudi der-nier par la Confédérationafricaine de football(CAF), le Cameroun avaitretenu quatre sites :Yaoundé, Douala-Limbé-Buea, Bafoussam (ouest)et Garoua (nord). "Pour
nous, Yaoundé peut abri-

ter deux sites", a estimévendredi à l'AFP GabrielLoga, chef de la cellule decommunication du minis-tère des Sports.La capitale administrativedispose d'un stade omni-sports de 40.000 placesopérationnel et auxnormes de la CAF. Unautre de 60.000 places esten cours de construction.

" Mais nous ne connais-
sons pas encore le nou-
veau cahier de charges ", aajouté le porte-parole duministère des Sports.
" Nous avions signé une
convention avec la CAF sur
la base de 16 équipes.
Maintenant qu'on passe à
24, il appartiendra au pré-
sident de la Fécafoot (Fé-
dération camerounaise de

football, ndlr) d'en tirer
toutes les conséquences,
toutes les exigences.
Lorsque la Fécafoot aura
fait ce travail, il le portera
à l'attention du gouverne-
ment ", a réagi un officieldu gouvernement souscouvert de l'anonymat.Réunie en symposium auMaroc, la CAF a égale-ment annoncé jeudi

écoulé que sa compétitionmajeure se disputerait enété (de l'hémisphèrenord), et non plus en jan-vier-février pour éviterl'absence des stars afri-caines qui préfèrent leurcontrat dans des grandsclubs européens à l'appelde leur sélection.

Le Cameroun doit se doter d'un site supplémentaire
AFP
Yaoundé/Cameroun

JEAN-ROBERT Ndounoutrône dorénavant sur laLigue de football du Haut-Ogooué. Cet ancien secré-taire général du bureaudirecteur sortant a été éluà la tête de cette entitésportive provinciale aveconze voix, contre six pourson ancien « mentor »,Thomas Balaga, et cinqpour Gervais Ngomanda.Ce sacre a eu lieu derniè-rement, dans une am-biance sportive, à l'Hôtelde Ville de Franceville, oùs'étaient donné rendez-vous de nombreux ac-teurs du football local etmême national. Notam-ment à travers la présencede Jean-Jacques Eyame,

secrétaire administratif àla Fédération gabonaisede football (Fégafoot). L'ascension de Ndounou,âgé de 52 ans, ne doit rienau hasard. Ces moments,il les avait préparés, mé-thodiquement et patiem-ment, depuis de longuesannées. En effet, après avoir rac-croché ses crampons demodeste footballeur(1987-1990), le nouveaupatron du football altogo-véen se lance dans l'enca-drement des jeunes(1994-2005). Avant d'in-tégrer la ligue provinciale(2005-2017) où il occupeplusieurs postes, dontcelui de secrétaire général(2013-2017). La majorité des déléguésn'a donc pas eu tort defaire confiance à ce diri-geant sportif du sérail,

dont le souhait ardent estde booster le football alto-govéen.Né à Mounana dans laprovince du Haut-Ogooué,cet inspecteur de l'éduca-tion nationale, qui mesure1m70 pour 88 kg, a mis àcontribution ses qualitésd'enseignant pour menerune véritable opérationde charme à l'endroit desdélégués. L'un des mo-ments forts de cet exer-cice a été la présentationde son programme d'ac-tion qui s'articulait no-tamment autour del'élévation du maximumd'arbitres au grade Fifa,de la création des pôles deformation des filles et gar-çons afin d'offrir à nos dif-férentes équipesnationales des jeunesjoueurs talentueux, de laformation des encadreurs

et cadres compétents, dela recherche de l'excel-lence en faisant qualifierdeux clubs en D2 profes-sionnelle, etc.Pour avoir fait toutes sesclasses au sein de la Liguede football du Haut-Ogooué, sa province na-tale, Ndounou jouit de lasympathie et de laconfiance d'une large ma-jorité des délégués decette entité. Mais ces der-niers l'attendent mainte-nant sur le terrain desréalisations. Pour l'ins-tant, Jean-Robert Ndou-nou s'est dit " satisfait du
couronnement d'un par-
cours plein de joie et d'em-
bûches qui, néanmoins,
participe à l'évolution du
football gabonais. Notam-
ment dans la province du
Haut-Ogooué ".

Jean-Robert Ndounou élu !
Football/Renouvellement du bureau directeur de la ligue du Haut-Ogooué

MM (Sce : ligue du H.O)
Libreville/Gabon

Jean-Robert Ndounou est le nouveau président de
la ligue de football du Haut-Ogooué.
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•Achille Chountsa, jour-
naliste camerounais
(chef de service sports au
quotidien le Jour) :  « Le
déplacement de la Can est
une bonne chose, cela per-
met que cette compétition
se mondialise avec surtout,
la participation de tous les
joueurs africains évoluant à
l'étranger et dans les
grands clubs, convoqués par
leurs sélections. Ce déplace-

ment vient  surtout mettre
fin aux difficultés que cer-
tains joueurs africains ren-
contraient dans leurs clubs
qui refusaient de les libérer
pour venir défendre les cou-
leurs de leurs pays. Ainsi, le
niveau de la compétition
sera plus relevé. Et le pas-
sage de 16 à 24 équipes,
contribue également à re-
hausser le tournoi. »
•Guy-Robert Bingouma
( Porte-parole de la Féga-
foot): « La Fégafoot, qui a
pris part à ce symposium
sur le football africain,  par
ma voix, partage les déci-

sions prises par l'Assemblée
générale de la Confédéra-
tion africaine de football
(CAF). Cette nouvelle for-
mule à vingt-quatre
équipes, vient donner la
possibilité à d'autres
équipes de prendre part à la
Can. Je pense qu'il était
temps que la Caf soit arrimé
à ce qui se fait en Coupe du
monde et en Coupe d'Eu-
rope. Nous sommes égale-
ment d'accord, du
changement de la périodi-
cité de la compétition aux
mois de juin et juillet. Je
pense que cela arrangera
les grands clubs européens

dans lesquels évoluent les
joueurs africains. Quand on
sait que ces derniers, font
souvent l'objet de chantages
et de sanctions quand ils
sont appelés en sélections
nationales lors de la Can. »
•Simon Lyonga, journa-
liste camerounais (Ré-
dacteur en chef service
sport à la RCTV ) : «Le
changement  de la périodi-
cité ne nous surprend pas,
mais plutôt son application
dès la Can-2019 que le Ca-
meroun abritera. Le gou-
vernement camerounais, ne
peut que se plier à cette dé-

cision qui émane de  l'As-
semblée générale de la CAF.
En ce qui concerne l'organi-
sation de la Can-2019, le
Cameroun reste  toujours en
jeu nonobstant l'augmenta-
tion du nombre d'équipes
de 16 à 24 équipes. D'au-
tant plus que, nous avons
déjà trois stades disponibles
à Yaoundé (capitale poli-
tique) et deux autres à
Limbe et Bafoussam. En
plus, à Douala et Garoua,
nous avons deux autres in-
frastructures sportives. Et à
Douala et Yaoundé deux
stades sont en réhabilita-
tion. Je crois que mi-2019, le

Cameroun sera prêt. Sauf si
la CAF, décide de délocaliser
la compétition comme cer-
tains le disent déjà. En ce
qui concerne le changement
de la périodicité  de la com-
pétition de juin à juillet, je
pense que cette date posera
problème pour les pays sud-
sahariens. Du simple fait
qu'il pleut énormément de
ce côté du continent entre
juin et juillet. Par cette déci-
sion certes collégiale, le pré-
sident de la CAF, vient de
montrer qu'il est le garçon
de course de son homologue
de la Fifa Infantino .»

Tous d'accord mais...

Can 2019/Réactions après le changement de la périodicité et l'augmentation 
du nombre d'équipes

Propos recueillis par F-
K-O.M
Libreville/Gabon

Guy-Robert Bingouma
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Achille Chountsa.
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Simon Lyonga.

Ph
o
to

 :
 K

e
nn

e
d
y 

O
N
D
O

 M
BA


